

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon, Bangun Sinergitas bersama Camat, Koramil, PPK dan Panwascam melalui Jum'at Curhat pasca Pemungutan Suara Pemilu 2024.

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 16, 2024 - 15:00



PABUARAN KAB. CIREBON - Guna menjamin keamanan dan ketertiban pasca pelaksanaan pemungutan suara Pemilu 2024, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. melaksanakan Koordinasi, komunikasi dan kolaborasi dengan Camat Pabuaran Bapak Dedi Supardi, SSos, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Sdri . Sri Suyanti, SPdi dan Pengawas Pemilu Kecamatan (Panwascam) Sdr. H. Sutisno, SPd. melalui Jum'at Curhat. Koordinasi dimaksudkan agar antara Pelaksana dan Pengawas Pemilu bersama dengan aparat keamanan selalu berkomunikasi dan berkolaborasi dalam seluruh tahapan pelaksanaan Pemilu sehingga tercipta situasi yang aman, nyaman dan damai ditengah-tengah masyarakat. Jum'at pagi (16/02/2024) pukul 09.00 wib.

Selain pertemuan dalam rangka koordinasi juga membahas tentang rencana Sidang Pleno Pemilu 2024 yang akan dilaksanakan oleh PPK Kecamatan Pabuaran yang dilaksanakan di Kantor Sekretariat PPK Kec. Pabuaran secara terbuka.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menuturkan bahwa Koordinasi yang dilakukan dengan Camat, Koramil, PPK dan Panwascam serta unsur pendukung lainnya adalah untuk mewujudkan kondusifitas wilayah hukum Polsek Pabuaran pasca pelaksanaan pemungutan suara Pemilu 2024 kemarin (14/02/2024), maka jauh-jauh sebelumnya sudah kita lakukan komunikasi guna kolaborasi nanti saat tahapan sidang Pleno Pemilu 2024 di PPK Kec. Pabuaran terlaksana dengan baik, maka pengamanan yang kita lakukan tepat sasaran, tepat waktu dan tepat metodenya sehingga kegiatan dapat berjalan dengan aman dan kondusif. "Tuturnya"

Pada kesempatan Jum'at Curhat ini Camat Pabuaran Bapak Dedi Supardi, SSos mengatakan bahwa "Saya selaku Camat Pabuaran memiliki peranan vital sebagai ujung tombak Pemerintah Daerah guna mengkoordinir setiap elemen jajarannya dalam menyukseskan Pemilu 2024, untuk itu mari kita bekerjasama dengan baik dan serius demi terlaksananya tahapan Pemilu 2024 yang aman, nyaman dan damai. "Ucapnya"

Disambung oleh Ketua PPK Kecamatan Pabuaran Sdri. Sri Suyanti, SPdi memberikan keterangan bahwa koordinasi dengan Aparat Setempat Camat, Kapolsek, Danramil dan Panwascam serta unsur lainnya sangat dibutuhkan dalam setiap tahapan Pemilu sampai pasca Pemungutan dan penghitungan suara Pemilu 2024, guna terjaminnya keamanan dan ketertiban wilayah Pabuaran dan sekitarnya, apabila keamanan sudah terjamin maka kegiatan apapun yang dilaksanakan pasti lancar dan tidak ada hambatan, Ia juga menyampaikan rencana Sidang Pleno terbuka hasil pemungutan suara Pemilu 2024 di PPK Kec. Pabuaran yang akan dilaksanakan pada hari Minggu - Rabu, 18 - 21 Februari 2024 mendatang, dan ini Jadwal yang sudah ditetapkan oleh KPUD Kab. Cirebon "tutupnya"